

Ultimo-Gedanken

Die Liste der nationalen und internationalen Fest-, Gedenk- und Aktionstage ist lang. Man denke nur an den Weltkuscheltag (21. Januar), den Weltmilchtag (1. Juni) oder den Weltkatzentag (8. August). Doch dieser 31. Oktober 2020 ist rekordverdächtig! Für heute stehen nicht weniger als sechs Anlässe zum Gedenken und Feiern auf dem Kalender: der Reformationstag (evangelisch) / der Wolfgangstag (katholisch, insbesondere im Bistum Regensburg) / Halloween / der Tag der Toten (in Mexiko) / der UN-Welttag der Städte / der Weltspartag (seit 1924) – eine seltsame Mischung. Der Gedanke ans Sparen dürfte in der heutigen Ultimo-Stimmung weltweit wenig Fei-erlaune hervorrufen. Auch ist der seit längerem zu beobachtende Ersatz der stillen inneren Einkehr durch schrille äußere Masken- und Gespensterpartys diesmal erheblich erschwert. Und Trauer wird heute nicht nur in Mexiko vorherrschen, sondern auch in Bissingheim, öffnet hier doch die Kultkneipe Anne Tränke zum allerletzten Mal. Ihren Abschied hat sie bei Facebook angezeigt: „Ich gehe leise, desinfiziert und mit 1,50 m Abstand. Küsseken mit Maske, Omma Anne“.